



ENSAYOS DE LA BODA REAL.— Londres, julio 26. El carruaje que transportará el miércoles a la pareja real, Príncipe Carlos y Lady Diana Spencer, pasa hoy por las calles de Londres, en un ensayo general.

# Helada Afecta También a Cultivos de Caña en Brasil

RIO DE JANEIRO, julio 26. (UPI).— Un cálculo no oficial de hoy indicó que la helada de la semana pasada en Brasil causó daños a la caña de azúcar, lo que resultará en una reducción de entre 300 y 400 millones de litros, con respecto a la programada producción de 4.000 millones para 1981-1982. Hasta el momento, el Instituto de Azúcar y Alcohol del Gobierno, ha rehusado ofrecer cálculos oficiales sobre la pérdida en la producción de alcohol y azúcar. El informe sobre la disminución en la producción fue dado a conocer por el periódico Jornal do Brazil. El Estado de Sao Paulo es el mayor productor de caña de azúcar para producir alcohol, se ha visto seriamente afectado por las heladas que azotaron el sur central de Brasil, el 20 y el 22 de julio. El informe del periódico señaló que era posible que la producción de caña destinada para azúcar fuese usada para la confección de alcohol, pero añadió que esto dependería del precio del azúcar en el Mercado Internacional. Las heladas también han reducido las próximas cosechas de café y trigo.

# Pdte. Reagan Presiona Sobre Plan Tributario

WASHINGTON, julio 26. (Por Mauro Espinoza). (EFE).— En un intento de evitar la derrota de su plan tributario, a manos del Partido Demócrata, en el Congreso norteamericano, el Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, presentó a los legisladores una nueva propuesta que difiere sustancialmente de la original presentada hace unas semanas. Con la visible intención de atraer los votos de demócratas conservadores en la Cámara de Representantes, Reagan se reunió con congresistas republicanos, para anunciar la inclusión de beneficios tributarios, estimados en 34.000 millones de dólares, para la industria petrolera norteamericana. La modificación de la propuesta de Reagan es mucho más que las rebajas tributarias para esa industria, que los demócratas han incluido en su propio proyecto, el cual favorecen en principio, en contra de la sugerencia hecha por la Casa Blanca. Reagan pretende que el

—Favor pase a la página 23.

# Recuerdan Prohibición de Huelgas en Nicaragua

MANAGUA, julio 26 (ACAN-EFE).— El gobierno nicaraguense recordó a los trabajadores de este país, que desde el 19 de julio último, quedaron prohibidas las tomas de empresas, los paros laborales y las huelgas. Una comunicación oficial del Ministerio de Trabajo señala que "ningún problema laboral es motivo suficiente para que se den paros, huelgas, tomas de tierras y empresas tanto urbanas como rurales, quedando prohibidas estas acciones". En ocasión de los festejos del segundo aniversario de la Revolución nicaraguense, el coordina-

—Favor pase a la página 23.

# Nuevo Embajador E.U. en OEA Defiende a la Libre Empresa

(Por ARIEL REMOS).— Resaltando que la Administración Reagan restaurará la vitalidad de la sociedad americana, dejando que la economía desarrolle libremente su energía y creatividad, el Embajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA), honorable J. William Middendorf, urgió a nombre de EE. UU. a los países en vías de desarrollo a estimular la ini-

ciativa y la inversión privadas, a desechar la intervención y las regulaciones estatales del mercado y a ser prudentes en aplicar medidas sustitutivas de la importación, explotando más activamente las posibilidades que ofrece a sus respectivas economías la exportación a nuestros mercados. El Embajador Middendorf habló sobre "la Administración Reagan y el

Desarrollo Económico en el Tercer Mundo, en un almuerzo ofrecido en el Hotel Biltmore de Coral Gables por la Escuela de Administración de Negocios de la Universidad de Miami, en ocasión de recibir esta el Premio Presidencial "E", que el Departamento de Comercio de EE. UU. otorga a las personas, organizaciones o instituciones que contribuyen de manera efectiva

—Favor pase a la página 36.

# Honduras Captura a Pesquero de Nicaragua

TEGUCIGALPA, julio 26. (ACAN-EFE).— Un guardacosta de Honduras intercambió disparos con otro de Nicaragua, antes de capturar al pesquero nicaraguense "San Aldino" el 24 de julio pasado, informó la Dirección de Relaciones Públicas del Ejército. El "San Aldino" es un buque de 85 pies de eslora, al mando del capitán Jorge Castrillo y con siete tripulantes, todos de nacionalidad nicaraguense.

—Favor pase a la página 27.

# Más Técnicos Envía los EE. UU. a El Salvador

WASHINGTON, julio 26. (UPI).— Cuatro médicos del Ejército y dos especialistas en seguridad de helicópteros, se sumarán a los Consejeros norteamericanos que están en El Salvador, informaron fuentes de la Defensa. Agregaron que 56 consejeros estadounidenses fueron enviados a El Salvador este año, pero que solamente 35 permanecen allí. Las fuentes dijeron que los Consejeros formaban parte de una estrategia a

—Favor pase a la página 41.



William Middendorf.

# Piden a Colombia Busque Estabilidad Precio Café.

BOGOTÁ, julio 26. (EFE).— Colombia no debe buscar precios extraordinarios para su café en el mercado internacional, sino una estabilidad en los mismos, afirmó hoy, domingo, el senador Alvaro Gómez Hurtado, jefe de una fracción del Partido Conservador. Las declaraciones del experto económico ocurren tras las heladas ocurridas en Brasil y que destruyeron gran parte de la cosecha cafetera para 1982, situación que mejora la economía colombiana, ante las perspectivas de un mayor mercado en el exte-

—Favor pase a la página 41.

# Desesperados Proyectos Turísticos de Cuba

SAN JOSE, Costa Rica, julio. (Servicio especial).— En un comentario titulado "Proyecto turístico cubano", el diario "La Nación", de esta capital, dice que si ciertamente la situación económica y cambiaria costarricense es grave, otras naciones están aún en condiciones más desfavorables. Tal es el caso de Cuba, en donde más de 20 años de gobierno comunista, no han logrado desarrollar una economía sólida, que le permita al

—Favor pase a la página 27.



COMITE DE LIGA ARABE.— Baabda, Libano, julio 26. Los integrantes del Comité de la Liga Árabe, cuando salían del Palacio Presidencial de Baabda, después de una reunión de dos días con el Presidente libanés Elias Sarkis, en la que se trató de hallar soluciones, para poner fin a la situación política del Libano.